

“Living Eyes” se editó en 1981 y luego de la salida de este disco se tomaron un descanso como grupo para atender proyectos individuales. En 1987 los Bee Gees se vuelven a reunir para grabar 'E.S.P.' y dos años después 'One'.

“High Civilization” de 1991; “Size Isn't Everything” de 1993 y “Still Waters”, son sus trabajos más recientes, con los que los Bee Gees siguieron deslumbrando con sus voces.



Años 70's The Bee Gess.

The Beatles



The Beatles.

En Liverpool, Inglaterra, en la década del 50, John Lennon formó un grupo de música con sus compañeros de colegio que se llamó "The Quarrymen". Al poco tiempo conoció a Paul Mc Cartney, quien se hizo amigo de John y se unió al grupo un tiempo antes de que entrara George Harrison.

De este modo, John Lennon, Paul McCartney y George Harrison, junto con Pete Best (batería) y Stuart Sutcliffe (bajo), formaron una banda. El nombre de grupo cambió varias veces, primero se llamó "Silver Beatles", posteriormente lo cambian por "Silver Beatles" y utilizaron ese nombre para viajar a Hamburgo (Alemania) donde debieron tocar durante ocho horas diarias en unas condiciones deplorables.

Al regresar de Hamburgo habían mejorado mucho en su forma de tocar y decidieron cambiar el nombre de la banda a "The Beatles" y comenzar a tocar en un club de Liverpool, llamado The Cavern. Brian Epstein (dueño de una casa discográfica) los vio actuando en este lugar e inmediatamente se propuso como manager. Los Beatles aceptaron y luego de varias pruebas en distintas casas discográficas consiguen una audición en Parlophone, sucursal de EMI.

George Martin, el productor de la EMI que tenía que evaluarlos, les dijo que para grabar el disco tenían que cambiar de baterista. Así fue que Ringo Star reemplazó a Pete Best. Con esa formación en septiembre de 1962 grabaron "Love me Do" y obtuvieron un aceptable éxito que les permitió realizar una gira por todo el país.

En 1963 apareció el simple *"Please, please me"* que llegó al número uno en Inglaterra. Desde ese momento la fama de la banda comenzó a crecer de manera imparable. Al promediar ese mismo año salió a la venta su primer disco larga duración, también llamado *"Please, please me"* y que, al igual que todos sus discos, tuvo un éxito arrollador.

La gira que realizaron por los Estados Unidos les proporcionó la fama a nivel mundial, sin embargo The Beatles abandonarían los conciertos y las giras en 1966 por el cansancio y el estrés que éstas les producían. Desde 1968 las relaciones entre Lennon y Mc Cartney comenzaron a tensarse y en 1969 la banda ya no existe como tal. Ese año grabaron el disco y la película *Let it Be*, que vieron la luz cuando la banda ya estaba disuelta, en 1970.



The Beatles.



The Beatles en sus comienzos.

Discografía de The Beatles

1963: "The Beatles". Siete de las canciones son compuestas por Lennon-McCartney.

1963: "With The Beatles". Diciembre de 1963. También tiene siete temas propios.

1964: "A Hard Day's Night" Compuesto íntegramente por Lennon-McCartney, sirve de banda sonora a la película de igual título.

1964: "Beatles For Sale."

1965: "Help".

1965: "Rubber Soul" Es el primer álbum de estudio del grupo: los músicos se encierran durante cuatro meses hasta obtener un único producto.

1966: "Revolver".

1967: "Sgt. Pepper's Lonely Hearts Club Band".

1968: "The Beatles (disco blanco)". Es un doble album espectacular, lleno de excelentes canciones y recursos técnicos y artísticos.

1969: "Yellow submarine"

1969: "Abbey Road". Aunque sale a la venta antes que Let it be, es lo último que graban juntos. Tiene canciones completas y un curioso mezzley de temas inacabados.

1970: "Let It Be" Sale a la venta cuando el grupo ya no existe como tal.



The Beach Boys.

The Beach Boys

The Beach Boys se formó en California, Estados Unidos, en 1960 sobre la base de los hermanos Brian, Carl y Dennis Wilson, a los que se sumaron Mike Love y Al Jardine, muchachos también cercanos a la familia.

A finales de 1961 grabaron su primer demo para Candix Records". En ese trabajo estaban incluidos los temas "Surfin'" y "Surfin' Safari", (que poco tiempo después se convertiría en un éxito y accedería a los rankings de música pop). En 1962 salió a la venta el disco "Surfin Safari" y al año siguiente lanzaron "Surfin' USA", "Surfer Girl" y "Little Deuce Coupe".

Para poder dedicarse a componer y grabar la próxima producción de la banda Brian Wilson decidió alejarse temporalmente de la gira que The Beach Boys estaba realizando. Su lugar lo ocupó Bruce Johnston que desde entonces pasó a ser un miembro permanente del grupo.